
 
RM Fischer trägt den Antrag vor und begründet diesen. 

BOAR Kramer weist darauf hin, dass es auf Anraten des VA im Antrag anstatt 
„Grundsatzbeschluss“ nur „Beschluss“ heißen solle, da sich ein Grundsatzbeschluss 
auf das gesamte Stadtgebiet beziehen würde. 

RM Heiden stimmt dem Antrag mit dem Zusatz, dass alle städtischen Grundstücke 
mit Mehrfamilienhäusern bebaut werden sollen, zu. 

BM Böhling berichtet, dass er bei der Wohnungsbaugesellschaft  Friesland mbH 
angeregt habe, mehrere Häuser zu bauen. Der zukünftige Bebauungsplan für dieses 
Gebiet weise auch Mehrfamilienhäuser aus. 

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Antrag abstimmen. Es ergeht einstimmig 
folgender Beschlussvorschlag an den Rat: 

 


